

Sœur Marguerite Rutan, martyre de la Révolution française

Le 1er juillet 2010, le Saint-Siège a publié le décret reconnaissant le martyr Sœur Marguerite Rutan, guillotinée le 9 avril 1794. La religieuse française appartenait à la congrégation des Filles de la Charité de Saint Vincent de Paul.

Née à Metz le 23 avril 1736, Marguerite Rutan a rejoint la Compagnie des Filles de la Charité en 1757. Elle est la première supérieure de l'hôpital de Dax alors que la Terreur décide la suppression des ordres religieux en 1793. Les sœurs changent de nom et poursuivent leur service auprès des pauvres. Arrêtée et incarcérée, Sœur Marguerite Rutan comparaît le 8 avril 1794 devant un tribunal révolutionnaire. Elle sera exécutée le lendemain.

Sa béatification pourrait être célébrée à Dax au printemps 2011.